



日本酒需要の高まりにあわせ酒米の生産増・産地化推進の方策は

石原武志 議員

町長 生産コストの低減や制度事業利用による低コスト経営への転換が必要



ユネスコ世界遺産登録により日本食が海外でブームになり、日本酒の需要が高まっている。本町での原材料酒米の生産について種子の管理・生産体系等の現状や問題点について問う。あわせてその産地化に向け対策を問う。

健康志向から日本の和食文化が世界でも認められ日本酒の需要もさらには伸びていくものと思う。雲南広域連合では「地酒で乾杯条例」が制定されると、日本酒の需要増に対応し増反分を生産調整の枠内で認めていたが、海外における生産に対するものとなると、島根県や本町へ

ユネスコ世界遺産登録により日本食が海外でブームになり、日本酒の需要が高まっている。本町での原材料酒米の生産について種子の管理・生産体系等の現状や問題点について問う。あわせてその産地化に向け対策を問う。

山田錦に匹敵する新規吟醸酒用の酒米の開発や農業者の組織化・生産組合の協力などにより、新たな酒米の産地化への取り組みが必要。

「二」しひかり」に次ぐ第二の仁多米として生産の定着や安定化に向けた取組みはどうか。

組合による改良八反流の生産努力や奥出雲酒の純米酒販売への方針転換など努力がなされているが、推進策はどうか。

酒米には精通していないが本年産の山田錦の

買取り単価は概算金で改められた。山田錦が本町で生産できない理由は熟知していないが産地維持につけて努力していきたい。

全国大会準優勝と活躍した阿井分団の選手たち

の波及効果があまりない状態である。

買取り単価は概算金で改められた。山田錦が本町で生産できない理由は熟知していないが産地維持につけて努力していきたい。

革など新体制の取り組みが必要と思うがどうか。

答 観光めぐりコースの早期作成やそば観光も含めさまざまな展開をしていきたい。

各地域にて開催された文化祭は好天に恵まれ盛大に行われた。町外からの来場者も多数あり観光地を含め経済効果も上がったと思うが実情は、

答 2年間という長き訓練と期待に恵んだ実績に敬意を表す。本町消防団の新たな1ページとなり

町民の誇りと思う。より一層の防災力向上と団員

育成に尽力してほしい。

答 先の阿井分団全国大

会出場と期待通りの大活躍についてどう思うか。

答 年々増加する観光客等に対する施策「温泉めぐり」や「名所めぐり」などメニューの開発や展開を担う舵取り役・担当職員の配置が必要と思う。

またそれに伴う組織改

